

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 22. Januar 2025

Die Reise in die Welt des Eislaufs

Der Bereich Kinder- & Jugendarbeit der Gemeinde Mainhausen organisiert einen Ausflug für Kinder und Jugendliche in die Eisporthalle Frankfurt.

Am 15. Februar 2025 können bis zu 20 Kinder ab 9 Jahren mitfahren, um in der beliebten Eisporthalle Frankfurt Schlittschuh zu laufen.



*Do things at
your own pace.
Life's not a race.*

SCHLITTSCHUHLAUFEN
➤ **EISSPORTHALLE**
FRANKFURT

SAMSTAG, 15. FEBRUAR 2025
AB 9 JAHREN
WEITERE INFOS UNTER ↪
WWW.KIJU-MAINHAUSEN.DE

*jetzt
Anmelden!*



GEMEINDE MAINHAUSEN

Die Kinder und Jugendlichen können auf mehreren Eisflächen indoor und outdoor und zum Beispiel auf der 400 Meter langen und 12 Meter breiten Stadionrunde ihre Runden zu drehen. Verbindungen zu den innenliegenden

Flächen erweitern das Angebot. Mit über 9.000 Quadratmetern Eisfläche bietet die Halle sowohl erfahrenen Schlittschuhläufern als auch Anfängern ein umfangreiches Angebot. In der Pistenbar "Cool Running" lässt sich jederzeit eine entspannte Pause einlegen, um bei Heißgetränken und Snacks aufzutanken und so für einen ununterbrochenen Spaß sorgen zu können.

Die Anmeldung ist ab sofort unter www.kiju-mainhausen.de möglich.

Für weitere Informationen steht Ihnen der Fachbereich Jugend & Soziales zur Verfügung. Sie erreichen uns per Mail unter jugend@mainhausen.de oder telefonisch unter 06182 890079.